
 平成 30年度 

 社会福祉法人三心会 

 第 5 回 栄養士会議 

              日 時  平成 31年 1 月 23日（水）午後 4 時～午後 5 時 

              場 所  織笠保育園 

              山田町第一保育所  川端 成子 

              豊間根保育園    黒坂 香織 

              織笠保育園     福士 泰佳（委員長・記録） 

1.開会 

2.議題 

（1）今年度の反省 

（第一）タニタカフェでは、野菜が多くよく噛む献立でした。味は酢が中心で健康を考え     

    ているなと思いました。大人味なところがあり、献立を考える時、課題にしたい 

    と思います。乃が美の食パンは卵を使用しない日本一のパンで柔らかくちぎって 

    食べられます。給食で喜ばれるパンを焼きたいです。給食アンケートを実施し、

献立に活かすことが出来ました。子ども達の反応も良かったです。 

（豊間根）給食アンケートを集約し献立に活かすことが出来ました。保育の先生方の視点   

     で挙げてもらい、新たな気付きもあり、子ども達の反応も良かったです。今後

も継続して取り組んでいきたいです。アレルギー研修を中心に、様々な研修に

参加させて頂き、情報を得ることが出来たので良かったです。 

（織笠）給食アンケートを実施したことで、今までの固定された献立や考え方を変え、現 

状に合わせて対応していく事の大切さを学びました。子ども達にも好評のメニュ 

ーが多くあったので、今後も継続して取り組みたいです。前半で取り組んだ、ア

レルギーに関する勉強会は、日々変化する情報の中で、研修会に参加させて頂き、

最新の知識や考え方を得ることが出来ました。今後も安全を最優先する中で、調

理の面で工夫できるところを増やしていきたいです。 

（2）来年度について 

・講演会 

・障がい福祉サービス事業所さわら園視察 

・理事会、評議委員会において給食試食会 

・山田町食生活改善推進委員連絡協議会見学 

・委員長：川端栄養士 

3.閉会 

※次年度、第 1 回栄養士会議は 4 月 17 日（水）16：00～豊間根保育園（予定） 


